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Весенняя засуха
ФК «Тюмень»
в первой лиге с. 11
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РУТИНА
ОТ НОВИНОК

Сергей Зуев об итогах
урало-сибирского
дерби с. 5 

Реакция биатлонистов
на трагедию
в «Крокусе» с. 4 

Фото Виктории ЮЩЕНКО

ШОУ
ГАРАНИЧЕВАГАРАНИЧЕВАГАРАНИЧЕВАГАРАНИЧЕВАГАРАНИЧЕВА
Заключительный
день чемпионата
России по биатлону
в «Жемчужине
Сибири» словно
ремейк культового
фильма «Шоу
Трумана». Но вместо
персонажа Джима
Керри — Евгений
Гараничев, и всё
вокруг не декорации,
а реальная жизнь

Подробности читайте
на стр. 6-8

СТРАШНАЯ
РЕАЛЬНОСТЬ
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Регулярно
смотреть живой
хоккей
в апреле —
это роскошь,
доступная
немногим.
Хотя почему
только
«смотреть».
Судя по всему,
играть в разгар
весны
не менее
интересно.
Иначе тюменский
«Рубин»
не стремился бы
радовать
апрельским
хоккеем самого
себя и
болельщиков
с завидной
регулярностью.

Почитатели «Рубина»
уже привыкли к его вы-
соким результатам, кто-то
даже воспринимает это
как должное. С 2019 года
команда добирается в
Кубке Петрова как мини-
мум до полуфинала.

Турнир четырёх
Так и хочется сказать.

Во Всероссийской хок-
кейной лиге играют мно-
гие, а побеждает «Рубин».
Впрочем, полуфинал —
это ещё не победа. С 2011
года в предпоследней ста-
дии плей-офф «Рубин»
играет уже в восьмой раз,

а трофеи, Братину и Ку-
бок Петрова, забирал
дважды.

В любом случае, полу-
финал — это результат. А
если команда ещё и в ре-
гулярном чемпионате
была в порядке, то вооб-
ще красота. Тогда, даже в
случае непопадания в «зо-
лотой» раунд, есть боль-
шая вероятность занять по
итогам сезона третье мес-
то. Собственно говоря,
«Рубин» заработал мини-
мум бронзу, выйдя в по-
луфинал.  Но разве
можно довольствоваться
малым, когда «Турнир че-
тырёх» уже стартовал?

ХОККЕЙ В АПРЕЛЕ —
ЭТО РОСКОШЬ!

OLIMPBET-Всероссийская хоккейная лига.
«Кубок Петрова». Плей-офф.

1/2 финала

2 апреля

«Рубин» (Тюмень) — «Нефтяник» (Альметьевск) — 2:3 (1:0,
1:3, 0:0)

«Рубин»: «Рубин»: Назаров; Лютов – Мокрушев, Стихановский – Ва-
щенко, Усманов – Колганов, Сушинский; Попугаев – Бусаров – Давыдов,
Алексеев – Горбунов – Кошурников, Лукин – Бобылёв – Шанаурин, Берес-
тенников – Каницкий – Брютов, Нагибин.

Шайбы забросили:
12.10 — Давыдов (Мокрушев, Бусаров) — 1:0,
20.20 — Комков (Терехов, Евсеев, бол.) — 1:1,
23.51 — Попугаев (Бусаров, Давыдов, бол.) — 2:1,
26.25 — Терехов (Евсеев, Крутов, бол.) — 2:2,
30.37 — Мокин (Воронин, Глухов) — 2:3.

Статистика матча
Броски: 46-56; броски в створ: 32-33; вбрасывания: 38-29; блокированные
броски: 8-2; силовые приемы: 6-7; отборы: 5-2; потери: 7-2; перехваты: 1-6;
штраф: 8-4.

2:3

   Olimpbet Всероссийской хоккейной лиги

             1/4 финала Кубка Петрова

2. «РУБИН» (Тюмень) — 16. «СОКОЛ»
(Красноярск) — 2:0; 6:2; 3:1; 2:4; 3:1.
Счет в серии: 4-1

4. АКМ (Тула) — 7. «СКА-НЕВА» (Санкт-
Петербург)  — 4:3 ОТ; 6:2; 4:2; 1:0 ОТ.
Счет в серии: 4-0

3. «ЗАУРАЛЬЕ» (Курган) — 9. «НЕФТЯНИК» (Альметьевск) —
2:1; 1:4; 4:5 ОТ; 2:6; 4:2; 0:3. Счет в серии: 2-4

5. «ЮГРА» (Ханты-Мансийск) — 6. «ХИМИК» (Воскресенск)
— 6:1; 3:2 ОТ; 2:5; 3:4 ОТ; 1:0; 2:3; 4:2. Счет в серии: 4-3

                                1/2 финала Кубка Петрова
2. «РУБИН» (Тюмень) — 9.  «НЕФТЯНИК» (Альметьевск) —  2:3.
Счет в серии: 0-1

4. АКМ (Тула) — 5. «ЮГРА» (Ханты-Мансийск)
Счет в серии: 0-0

Статистика очных встреч в ВХЛ «Рубина» и «Нефтяника»

Матчи 32
Победы «Рубина» 22

Победы «Нефтяника» 10

Заброшенные шайбы 95-71

Интересные факты
матчей «Рубин» — «Нефтяник»

1. Трижды был зафиксирован результат — 5:4
(по буллитам). Две победы в активе «Рубина».

2. Главный тренер «Рубина» Денис Ячменёв от-
метился голевым пасом в первой игре команд на
уровне ВХЛ 23 октября 2010 года (5:1).

3. В плей-офф «Рубин» и «Нефтяник» соперни-
чали один раз — в финале 2011 года. Денис Ячме-
нёв набрал 3 очка (1+2).

4. В предыдущий раз «Нефтяник» играл в полу-
финале плей-офф в 2018 году. «Рубин» добирается
как минимум до полуфинала с 2019 года.

«Рубин» — чемпион ВХЛ 2011 и 2022 годов.
«Нефтяник» — чемпион ВХЛ 2016 года

ПОСЛЕДНИЕ ПЯТЬ ПОЛУФИНАЛОВ КУБКА ПЕТРОВА

2024

2. «Рубин» (2     ) 9. «Нефтяник» (1     )

4. АКМ 5. «Югра» (1     )

2023

2. «Металлург» 9. «Химик»

3. «Сокол» 5. «Рубин» (2     )

2022

1. «Югра» (1    ) 4. «Динамо» (1     )

2. «СКА-Нева» 3. «Рубин» (1     )

2021

1. «Югра» 7. «Динамо» (1     )

5. «Рубин»(1    ) 3. «Металлург»

2019

1. «СКА-Нева» 10. «Сарыарка»(1     )

3. «Торос» (3    ) 4. «Рубин»(1    )

Материалы подготовил Александр КУШНИКОВ
Фото ХК «Рубин», ХК «Нефтяник»

Юридически его не су-
ществует, но по факту
пары команд «Рубин» —
«Нефтяник» и «Югра» —
АКМ именно такой фор-
мат и образуют. В нём
никто не случаен. Разве
что у «академиков» из
Тулы нет в клубном музее
копии Кубка. Здесь так и
хочется сделать сноску:
«Пока нет». Пересуды о
тульской команде ходят
всякие, но лучше любых
слов говорят дела. В про-
шлом сезоне хоккеисты
АКМ споткнулись в чет-
вертьфинале о «Рубин»,
но теперь этот этап пре-
одолён и команды могут
сойтись в финале.

Не стану скрывать,
очень хочется увидеть
финал-дерби: «Рубин» —
«Югра». Однако сейчас у
тюменцев на очереди «Не-
фтяник». Удивительное
дело, что после финаль-
ной, победной для руби-
новцев серии плей-офф
2011 года, в кубковой ча-
сти сезона команды боль-
ше не пересекались. Три-
надцать лет назад нынеш-
ний главный тренер «Ру-
бина» Денис Ячменёв в
матчах с «Нефтяником» и
шайбу забросил, и две го-
левые передачи отдал, но
вот среди наиболее актив-
но праздновавших чемпи-
онство игроков его не
припомню. Так, кстати,
часто бывает — настоящие
герои предпочитают оста-
ваться в тени. Зато дают
результат. Это так, к сло-

ву, жизненные наблюде-
ния.

«Ак Барс»
им поможет?

Про «Нефтяник» быту-
ет мнение, что его втащи-
ли в полуфинал игроки,
прибывшие на усиление
из казанского «Ак Барса».
Они действительно дела-
ли погоду на льду в чет-
вертьфинальной серии с
курганским «Зауральем».
Например, нападающий
Дмитрий Кателевский в
шести матчах забросил
четыре шайбы. Однако
предположу, что с преодо-
лением тюменской оборо-
ны у «казанских команди-
ровочных» могут возник-
нуть серьёзные проблемы.

Говоря так, рискую.
Когда этот номер выйдет
в свет, стартовый матч в
паре «Рубин» — «Нефтя-
ник» уже станет истори-
ей. Альметьевская коман-
да — самая результативная
в плей-офф. Вдруг у неё в
Тюмени «всё полетит»?
Зато «Рубин» — второй по
надёжности обороны.
Возможно, коса найдёт на
камень и это выгодно тю-
менскому клубу. Хотя бы
потому, что гипотетичес-
кий седьмой матч состо-
ится в Тюмени. А за два
раунда рубиновцы выиг-
рали пять из шести до-
машних встреч. Значит,
фактор «своего» льда име-
ет значение. Или всё-таки
нет?

Нападающий ХК «Нефтяник»
Дмитрий КАТЕЛЕВСКИЙ

Михаил СТИХАНОВСКИЙ, Михаил МОКИН и Егор НАЗАРОВ
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Колорист Юлия Майданец с детства
в спорте. Основой послужила спортивная
гимнастика, в ней девушка дошла до КМС.
Затем Юлия пробовала себя в баскетболе,
лёгкой атлетике, мини-футболе и даже
в гиревом спорте. Именно качества,
приобретённые благодаря занятиям
спортом, помогли девушке решиться
на ответственный шаг и уже в 20 лет
открыть собственную студию красоты.

Из гимнастики —
в гиревой спорт
— Юлия, в детстве вы

занимались спортивной
гимнастикой. Расскажите
о начале своего пути в этой
сфере?

— Гимнастика в моей
жизни была с 6 до 11 лет.
Я доросла до звания кан-
дидата в мастера спорта.
Приняла решение уйти,
потому что раньше суще-
ствовали жёсткие стан-
дарты по росту и весу.
Тренеру проблематично
было меня страховать —
ровесницы были ниже.

— Как так вышло, что
вы решили перейти из гим-
настики в жёсткий и со-
всем не женский, казалось
бы, гиревой спорт?

— После гимнастики я
пробовала себя в разных
дисциплинах: и в лёгкой
атлетике, и в баскетболе,
а также в мини-футболе,
даже на дзюдо ходила
пару лет. Занималась
каждым видом понемно-
гу, но недолго. Потом
знакомый попросил выс-
тупить на соревнованиях
по гиревому спорту, ска-
зал, что не хватает людей.
Думаю, это судьба, жизнь
подкинула такой вариант,
и я его не упустила. Ни
капли не жалею. Трени-
ровалась каждый день за
пару недель до соревно-
ваний и заняла третье
место! Я никогда в жиз-
ни не занималась гире-
вым спортом и оказалась
в призах, было очень при-
ятно. Так я увлеклась им
на целых пять лет.

— У вас достаточно
большой опыт. Какие ка-
чества вам помогла раз-
вить каждая дисципли-
на?

— Спортивная гимна-
стика — это база, там за-
действованы все мышцы.
Гимнастика научила меня
самостоятельности и уме-
нию управлять эмоциями.
А вот баскетбол и футбол
дали опыт работы в ко-
манде. Дзюдо — это про

людей счастливыми и по-
казывать насколько они
прекрасны и уникальны.
Красота — в многообра-
зии.

Поддерживаю
форму

— Расскажите, бывают
ли в вашей работе слож-
ные, стрессовые ситуации?

— Такое случается, но
благодаря спорту я не ра-
створяюсь в них. С хо-
лодной головой, без па-
ники решаю все вопро-
сы. Есть такой термин —
«потребительский терро-
ризм», все салоны с ним
сталкиваются. Это когда
клиент получил услугу,
он доволен, но потом
звонит и просит вернуть
деньги.

— Что посоветуете де-
лать в подобных ситуаци-
ях?

выносливость. Вы не
представляете, как мож-
но выдохнуться на тата-
ми за пять минут в кимо-
но. Оно само по себе тя-
жёлое. Лёгкая атлетика —
стратегическое мышле-
ние. Самое главное — не
использовать все силы в
начале забега, иначе на
вираже к финишной пря-
мой ты просто отсеешь-
ся, ещё нужно грамотно
дышать.

Выбор мечты
— Юлия, в 20 лет вы

перешли в бьюти-сферу и
открыли собственную сту-
дию красоты. С чего на-
чался ваш путь в бизнесе?

— С самого детства я
была знакома с индустри-
ей красоты. Моя мама —
ногтевой мастер, я часто

Текст подготовила Марина АНАНЬИНА
Фото из личного архива героини

Юлия
МАЙДАНЕЦ

КРАСОТА В МНОГООБРАЗИИ
заходила в студию между
учёбой и тренировками.
Чуть позже работала в са-
лоне вместе с мамой,
арендовали тогда поме-
щение. После резкого по-
вышения цены на аренду
я вспомнила, что у нас
есть недвижимость.
Предложила семье биз-
нес-идею по созданию
студии — родители одоб-
рили.

— Получается вы выб-
рали не спорт, а красоту.
Почему?

— Да, это было цели-
ком и полностью моё ре-
шение. Стало гораздо
сложнее заниматься гире-
вым спортом. Я выбрала
мечту.

— Мечта — стать биз-
нес-леди?

— Стать независимой и
самостоятельной, управ-
лять своей жизнью — это
первое. А второе — делать

— Фиксировать рабо-
ту «до» и «после». Реко-
мендую установить каме-
ры со звукозаписью, обя-
зательно знать закон «О
защите прав потребите-
лей» не только учредите-
лю студии, но и всем со-
трудникам. И самое глав-
ное не паниковать, быть
хладнокровным и гото-
вым к таким моментам.

— Получается, благода-
ря опыту в спорте, вы мо-
жете легко справиться с
трудностями в работе?

— Я и сейчас хожу в
зал для поддержания
формы. Да, спорт привил
мне выносливость, трудо-
любие, дисциплину,
стрессоустойчивость и
умение управлять эмоци-
ями. Я привыкла мыслить
как стратег. В жизни
очень важны эти каче-
ства, особенно дисципли-
на.

Счастье —
в развитии
и свободе

— Какой у вас сейчас
вектор в работе?

— Цель — стать более
сильным и влиятельным
специалистом, имеющим
своё пространство. Один
из инструментов — лич-
ный бренд в соцсетях.

— Ощущаете их «вели-
кую силу»?

— Помню, был очень
приятный и забавный
случай. Утром выбегаю на
работу, сажусь в такси, и
девушка останавливает
меня со словами: «Вы же
Юля… Колорист? Я вас
вчера смотрела. Как к вам
можно записаться?» Мне
было очень приятно, что
в моём дворе есть мои
подписчики. Эта ситуа-
ция меня порадовала и
вдохновила.

Юлия
МАЙДАНЕЦ
в детстве
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22 марта весь мир потряс ужасный теракт
в подмосковном «Крокус Сити Холле»,
который унёс жизни 144 человек.
Каждый из нас мог оказаться в такой
ситуации. Уверен, попавшим в беду
сопереживают абсолютно все жители
России, да и многих других стран.
Наши биатлонисты не исключение.
Они узнали о страшном событии
в Тюмени, где готовились к чемпионату
России, который должен был начаться
23 марта. Но из-за бесчеловечной атаки
террористов соревнования перенесли
на два дня. После спринта спортсмены
рассказали о том, как пережили эти
тревожные дни, и о том, как заставить
себя участвовать в соревнованиях
в ситуации, когда мысли совсем
о другом.

Полина ШЕВНИНА,
призёр чемпионата России:

Самое страшное, когда
гибнут люди, особенно
дети. С тех пор, как я ро-
дила дочку, даже пред-
ставлять не хочу и боюсь,
что может произойти та-
кое. Приходилось с мыс-
лями собираться в эти
трагические дни. В такие
моменты чаще переклю-
чаешься на семью. Пони-
маешь, что нужно доро-
жить каждой секундой
рядом с ними. Ты не зна-
ешь, что может произой-
ти в следующую минуту.
Никому на пожелаешь
оказаться в подобной си-
туации, с которой столк-
нулись люди, пострадав-
шие от теракта. Сейчас
такое время, нужно быть
очень осторожными и ак-
куратными. Лучше в бли-
жайшее время, пока со-
храняется напряжённость,
избегать мест, где боль-
шие скопления людей,
концерты и так далее.

Особенно тяжело было
в первый день после те-
ракта, как-то не по себе.
Даже тренироваться не
хотелось, вообще ничего
не хотелось делать. В той
ситуации мог оказаться
любой из нас. У кого-то
из знакомых были купле-
ны билеты на концерт
группы «Пикник» 22 мар-
та, но, по каким-то обсто-
ятельствам они его пропу-
стили.

Представляете, мой
родной брат за неделю до
теракта ходил в «Крокус
Сити Холл» два дня под-
ряд на концерты. Это во-
обще до мурашек. Когда
я увидела новости 22 мар-
та, то первым делом ста-
ла вспоминать, какое се-
годня число. Это самые
ужасные секунды в моей
жизни. Брат же мне тогда
видео скидывал из «Кро-
куса». Он был в том са-
мом зале, сидел на этих
местах, где потом расстре-
ливали людей. Это вооб-
ще жутко всё.

Хочу пожелать сил всем
пострадавшим, их род-
ственникам. Пережить

грустным. Побежал домой
узнавать, что случилось. Я
вечером в пятницу не
смотрел новости, уже
спал. Когда узнал, пооб-
щался с товарищами по
команде, по лицам было
видно, что все скорбят,
находятся не в лучшем
расположении духа.

Все мы сопереживаем
пострадавшим в трагедии.
Ещё остаётся тяжёлый
осадок на сердце. Бежишь
на соревнованиях и пони-
маешь, что это не та ат-
мосфера. Раньше было
как-то хорошо и празд-
нично на душе, а сейчас
— грусть, печаль, трево-
га.

Вадим
ИСТАМГУЛОВ,
чемпион России-2024
в эстафете:

Не мог уснуть вечером
в пятницу, листал ново-
сти и увидел информа-
цию об этой трагедии в
сети… У меня много род-
ственников в Москве, я
стал писать им, узнал, кто
где находится, как дела у
них. Тяжело было настро-
иться на тренировку в
субботу.

Думаю, перенести, а не
отменять соревнования —
стало правильным реше-
нием. Полагаю, немного
стоит отвлечь внимание
людей от трагедии, чтобы
с ума не посходили. Со-
ревнования — один из
способов переключиться.

Пётр ПАЩЕНКО,
вице-чемпион Европы:

Я смотрел интервью
Юрия Михайловича Ка-
минского, когда он гово-
рил по поводу отмены со-
ревнований. Как это
спортсмены воспринима-
ют? Сегодня ты утром
проснулся, а тебе говорят:
старт переносится, не-
важно по каким причи-
нам. Ты, как профессио-
нал, перепланируешь
свой день и выстраиваешь
подготовку к той дате,
когда будет проводиться
гонка.

Перед стартом спорт-
смен всегда копит эмо-
ции. Когда такие ужасные
события происходят, ты
расплёскиваешь эмоции,
они все уходят, уходит
энергетика. Чувствуешь
себя вялым, морально
опустошённым.

Скорбим Материал подготовил Константин ЛУБИН
Фото Виктории ЮЩЕНКО и из архива «СМ»

ТРАГЕДИЯ В «КРОКУС СИТИ ХОЛЛЕ»:
БИАТЛОНИСТЫ — О СТРАШНЫХ
СОБЫТИЯХ В ПОДМОСКОВЬЕ

Кирилл БАЖИН,
чемпион мира
среди юниоров:

В первые два дня пос-
ле этих страшных собы-
тий общения между
спортсменами практичес-
ки не было. Все ходили
поникшие. Но жизнь про-
должается, несмотря ни
на что. Мы должны от-
ключиться и выполнять
свою работу. Ты понима-
ешь, что это надо делать
здесь и сейчас, иначе —
никак.

Как настроиться, зас-
тавить себя соревновать-
ся в таких условиях? По-
пробовать отключиться
от происходящего.  У
меня больше вопросов к
хоккеистам, которые
смогли на следующий
день после трагедии сыг-
рать матч плей-офф Куб-
ка Гагарина «Автомоби-
лист» — СКА. Там у лю-
дей точно железные не-
рвы.

Анна СОЛА,
бронзовый призёр
чемпионата мира:

Соболезную всем тем,
кого коснулась эта траге-

дия. Конечно, очень тяже-
ло переживать, когда кто-
то умирает, хоть это и не-
знакомые тебе люди. А
здесь — столько жертв…
Настраиваться на гонки
очень трудно. Я хочу, что-
бы такого больше никог-
да и нигде не происходи-
ло.

23-го числа все об этом
говорили, обсуждали
только тему событий в
Подмосковье. Конечно,
отключиться было тяжело.
Если бы гонки не пере-
несли в субботу и воскре-
сенье, пришлось бы бе-
жать в эти дни.

Как настроиться? Не
читать новости, чтобы не
загонять себя в депрессив-
ное состояние.

надо это время, перетер-
петь. С помощью спорта
мы постараемся не давать
унывать людям, отвлечь
их от грустных мыслей.
Многие до сих пор поте-
рянные ходят. А мы не
сдаёмся, никто не сдаёт-
ся. Нужно до конца прой-
ти этот путь — на твёр-
дых ногах.

Ильназ
МУХАМЕДЗЯНОВ,
призёр чемпионата России:

Невозможно подобрать
слова тому, что произош-
ло. Я прекрасно понимаю,
что ничем не могу помочь
ни пострадавшим, ни раз-
бором разных завалов.
Моя задача — поддержи-
вать близких и делать
свою работу, чтобы где-то
была стабильность.

Евгений СИДОРОВ,
призёр чемпионата России:

Утром в субботу вышел
на зарядку, пробежался,
встретил сервисменов.
Они мне сообщили, что
гонки переносят из-за
трагедии в Подмосковье.
Сразу настроение стало
каким-то упадническим,

Полина ШЕВНИНА

Ильназ МУХАМЕДЗЯНОВ Евгений СИДОРОВ Вадим ИСТАМГУЛОВ Пётр ПАЩЕНКО Кирилл БАЖИН

Анна СОЛА
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ХОЧЕТСЯ ВЕРИТЬ, ЧТО
К ПЛЕЙ-ОФФ БАТЫРЕВ ВЕРНЁТ
    СВОИ ЛИДЕРСКИЕ КАЧЕСТВА

Урало-сибирское дерби в нынешнем сезоне почти всегда
доходит до серии пенальти. Такое случалось уже в трёх
из четырёх матчей. Победитель последних гостевых игр
«Тюмени» в Екатеринбурге тоже определялся в футзальной
лотерее. Сергей Зуев, имеющий отношение к истории обоих
клубов, поделился мнением о прошедших встречах.

Будущее Гавтадзе
— Если разбить оба

матча на четыре тайма, то
и они разделились бы по-
ровну между соперника-
ми: два остались за хозяе-
вами, и два — за тюмен-
цами. В первой игре, на
мой взгляд, «Тюмень»
имела большое преимуще-
ство. Она смотрелась бо-
лее агрессивной, да и ре-
ализация голевых момен-
тов была очень хорошей.

В повторной встрече
всё поменялось. Уже «Си-
нара» добилась отлично-
го задела в счёте, но тоже
не смогла его удержать. В
турнирной таблице ко-
манды дышат друг другу
в спину. В этой ситуации
все понимали, что факти-
чески идёт борьба за 6
очков. Поэтому итог меж-
ду этими командами счи-
таю вполне закономер-
ным.

— Очень ярко провёл
матчи в Екатеринбурге гру-
зинский легионер Гиорги
Гавтадзе. Но не кажется ли
вам, что если бы он чаще
отдавал передачи, то цены
ему бы вообще не было?

— У парня по-прежне-
му идёт адаптация к на-
шему чемпионату. В нача-

игровой эпизод. Но в це-
лом Гиорги полноценный
игрок основы и за ним
большое будущее, если
продолжит в том же клю-
че.

Футзальная рутина
— У вас не возникало

ощущений, что голкипера
«Тюмени» Альберта Цайде-
ра вполне могут заменить
после трёх подряд пропу-
щенных мячей?

— Для любого вратаря
очень важно уметь дер-
жать удар в психологичес-
ком плане. Всегда непри-
ятно за короткий проме-
жуток времени пропускать
несколько мячей подряд.
Но мастерство вратаря и
заключается в том, чтобы
в конкретный момент, не-
смотря на такой результат,
оставлять команду в игре.
Не давать ей пропустить
ещё больше и сражаться
до конца…

Оба тренерских штаба
проявили житейскую муд-
рость, когда дали доиграть
вторые таймы вратарям,
вышедшим в стартовом
составе (Кирилл Яруллин
у «Синары» в первом мат-
че и Цайдер у «Тюмени»
во втором поединке. —
П.К.). И это ещё раз го-
ворит о том, что в обеих
командах квалифициро-
ванные вратари. Они свои
владения во втором тай-
ме оставили в неприкос-
новенности, позволив
отыграться своим коллек-
тивам в матчах принципи-
альных соперников.

— Не замечали, что у
футболистов под конец
«регулярки» накопилась
определённая усталость от
пробития пенальти в слу-
чае ничейных результатов
в основное время?

— Я ещё в начале сезо-
на с негативной оценкой
отнёсся к такому нововве-
дению. Потому что счи-
таю себя достаточно кон-
сервативным человеком.
Со спортивной точки зре-

ния это
н е -
множ-
ко несправедливо. Я не
беру в пример хоккей, где
своя специфика. У нас
всё-таки другой вид
спорта, и цена каждого
балла намного важнее.

Но интересно было по-
смотреть на всё это на
практике. Если в начале
сезона серия пенальти в
случае ничьей как-то
удивляла, то сейчас уже
больше похоже на некую
футзальную рутину. Ше-
стиметровые удары лучше
подходят для плей-офф,
когда нерв игры намного
выше. Тогда и цена неза-
битого пенальти становит-
ся намного выше. Напря-
жение, которое было
раньше, сейчас уже при-
тупляется. Поэтому
нужно возвращаться к
изначальному
варианту, ког-
да за ничью
давался один
балл, а за победу —
три.

Отчебучить что-то
неординарное

— Какие впечатления
после игры в Екатеринбур-
ге оставил бразилец Кар-
лос Аугусто, недавно по-
полнивший «Тюмень»?

— Тяжело с колёс сра-
зу вкатиться и начать фе-
ерить, но бразилец доста-
точно неплохо влился в
коллектив и быстро по-
нял игровую модель «Тю-
мени». Видно, что он на-
бирает форму. Аугусто
потихоньку вкатывается в
наш чемпионат, но вре-
мя для адаптации ему всё-
таки нужно: и страна дру-
гая, и стиль футзала от-
личается. Но думаю, что
всё у него получится.
Пока бразильский легио-
нер оставляет приятное
впечатление. Но на все
вопросы, насколько это
грамотное усиление, от-
ветит плей-офф.

ле сезона у него далеко не
всё получалось. Даже по-
говаривали о том, что он
вроде как и не тянет уро-
вень суперлиги. Но стоит
отдать ему должное. Гав-
тадзе продолжал трудить-
ся и работать. Его наце-
ленность на ворота и го-
леадорские качества, ко-
торые он пытается про-
явить, это только в плюс
команде. Всё-таки конеч-
ная цель любого игрока
забить гол.

У него очень хорошие
перспективы. Сейчас он
набрал неплохую форму.
Я считаю, Гавтадзе всё-
таки поможет «Тюмени»,
учитывая, что совсем не за
горами матчи плей-офф.
Тем более видно, что гру-
зин в команде уже как
свой. Он осознаёт, что от
него хотят. Одноклубни-
ки его понимают.

Понятно, что каждый
нападающий хочет забить,
и порой его желание от-
личиться немножко пре-
валирует над здравым
смыслом в каких-то от-
дельных эпизодах. Когда
можно сыграть более тон-
ко и отдать, допустим,
передачу партнёру на пу-
стые ворота или как-то
по-другому продолжить

Мини-футбол

PARI-чемпионат России по мини-футболу
среди клубов суперлиги.

19-й тур и 20-й туры

22 марта

МФК «Тюмень» — «Норильский никель» — 2:0 (1:0)
Тюмень, СК «Центральный».
«Тюмень»: Субботин; Силвейра — Батырев — Неведров — Аугусто;

Анд. Соколов — Н. Емельянов — Гавтадзе — Герейханов; Упалёв, М. Еме-
льянов, Владимиров.

Голы: 1:0 — Неведров, 18; 2:0 — Герейханов, 35.
Предупреждения: Аугусто, Силвейра, Упалёв — Занотта.

29 марта

«Синара» (Екатеринбург) — МФК «Тюмень» — 3:3 (1:1)
Екатеринбург, ДИВС.
«Тюмень»: Субботин, Цайдер; Упалёв — М. Емельянов — Неведров —

Аугусто; Анд. Соколов — Н. Емельянов — Гавтадзе — Герейханов; Антош-
кин (к), Батырев, Владимиров.

Голы: 0:1 — Упалёв, 10; 1:1 — Абрамов, 19; 1:2 — Гавтадзе, 26 (6 м.);
1:3 — Гавтадзе, 33; 2:3 — Дёмин, 36; 3:3 — Упалёв, 39 (а/г).

Послематчевые пенальти: 1:0 — Абрамов; 1:0 — Аугусто (вратарь);
1:0 — Герасимов (вратарь); 1:1 — Антошкин; 2:1 — Валеев; 2:2 — Неведров;
3:2 — Карпов; 3:3 — Владимиров; 3:3 — Дёмин (вратарь); 3:4 — Гавтадзе.

Предупреждения: Дёмин, Карпов, Иванов, Яруллин, Валеев — Герей-
ханов, Н. Емельянов.

30 марта

«Синара» — МФК «Тюмень» — 4:4 (4:1)
«Тюмень»: Цайдер, Субботин; Упалёв — Батырев — Неведров — Аугу-

сто; Анд. Соколов — Силвейра — Гавтадзе — Владимиров; Антошкин (к),
Герейханов, Н. Емельянов.

Голы: 1:0 — Абрамов, 2; 2:0 — Карпов, 6; 3:0 — Батырев, 11 (а/г); 3:1
— Антошкин, 19; 4:1 — Герасимов, 20; 4:2 — Аугусто, 29; 4:3 — Аугусто,
36; 4:4 — Гавтадзе, 40.

Послематчевые пенальти: 1:0 — Абрамов; 1:1 — Силвейра; 2:1 —
Суховей; 2:2 — Антошкин; 3:2 — Валеев; 3:3 — Неведров; 4:3 — Карпов;
4:4 — Владимиров; 5:4 — Зайнов; 5:5 — Гавтадзе; 6:5 — Горшков; 6:5 —
Батырев (вратарь).

Предупреждения: Дёмин — Гавтадзе.

3:3 (3:4 П)

2:0

4:4 (6:5 П)

Материал подготовил Павел КУНЦЕВИЧ
Фото Виктории ЮЩЕНКО

Сергей ЗУЕВ:
ления в определённом
микроэпизоде, например.
К тому же бразильцам она
присуща. Они любят что-

то такое неординарное
отчебучить.

— Андрей Батырев,
такое ощущение, после
появления двух бразиль-
цев в «Тюмени» не-

сколько ушёл в тень.
Есть надежда, что в

ближайшее время
мы увидим его
прежним?

— Когда при-
езжают новые
футболисты, то
на них возлага-
ют определён-
ные надежды.

Естествен-
но, возрас-

тает конку-
ренция, и от

каждого футбо-
листа зависит, как он
с этим справится. По-
нятно, болельщики
«Тюмени» привыкли
видеть Батырева, что
каждый матч у него
как праздник. Но он
после травмы пока
ещё не обрёл своё оп-
тимальное состояние.
Но будем надеяться,
что Андрей к этому
придёт. Многое зави-
сит от его подхода к
тренировкам. Толь-
ко там можно на-
брать прежнюю бо-
евую форму. Хочет-
ся верить, что к
плей-офф Батырев
вернёт свои лидерс-
кие качества. Этого
так от него ждут бо-
лельщики и будут
только рады тако-

му повороту со-
бытий…

— Запом-
нились нестан-
дартные реше-
ния Аугусто при

игре в формате «5
на 4»…

— Когда встреча-
ются принципиаль-
ные соперники, где
шансы равны, как
правило играют ка-
кие-то нюансы. Не-

стандартность мыш-

МИНИ-ФУТБОЛ. PARI-СУПЕРЛИГА.
ПОЛОЖЕНИЕ НА 3 АПРЕЛЯ

И В ВП ПП П Мячи О

1 МФК «УХТА» 37 29 2 1 5 213-96 92
2 «ГАЗПРОМ-ЮГРА» (Югорск) 39 22 7 2 8 132-98 82
3 «ТОРПЕДО» (Нижний Новгород) 36 17 4 6 9 133-116 65
4 КПРФ (Москва) 38 14 8 6 10 120-104 64
5 «НОРИЛЬСКИЙ НИКЕЛЬ» 37 17 3 7 10 121-102 64
6 МФК «ТЮМЕНЬ» 37 15 5 5 12 139-123 60
7 «СИНАРА» (Екатеринбург) 36 16 2 6 12 133-112 58
8 «НОВАЯ ГЕНЕРАЦИЯ» (Сыктывкар) 40 10 9 5 16 125-131 53
9 ЛКС (Липецк) 39 7 6 7 19 102-134 40
10 «СИБИРЯК» (Новосибирск) 40 9 5 2 24 98-160 39
11 «СИБ-ТРАНЗИТ» (Новокузнецк) 40 9 4 2 25 141-210 37
12 «КРИСТАЛЛ» (Санкт-Петербург) 39 6 3 9 21 104-175 33

МИНИ-ФУТБОЛ. PARI-СУПЕРЛИГА.
ПОЛОЖЕНИЕ КОМАНД ПО СТАРОЙ СИСТЕМЕ ПОДСЧЁТА ОЧКОВ

И В Н П Мячи О Р*

1 МФК «УХТА» 37 29 3 5 213-96 90 -2
2 «ГАЗПРОМ-ЮГРА» 39 22 9 9 132-98 75 -7
3 «ТОРПЕДО» 36 17 10 9 133-116 61 -4
4 «НОРИЛЬСКИЙ НИКЕЛЬ» 37 17 10 10 121-102 61 -3
5 «СИНАРА» 36 16 8 12 133-112 56 -2
6 КПРФ 38 14 14 10 120-104 56 -8
7 МФК «ТЮМЕНЬ» 37 15 10 12 139-123 55 -5
8 «НОВАЯ ГЕНЕРАЦИЯ» 40 10 14 16 125-131 44 -9
9 ЛКС 39 7 13 19 102-134 34 -6
10 «СИБИРЯК» 40 9 7 24 98-160 34 -5
11 «СИБ-ТРАНЗИТ» 40 9 6 25 141-210 33 -4
12 «КРИСТАЛЛ» 39 6 12 21 104-175 30 -3

* 
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Если посчитать всех, кто с теплом относится
к биатлонисту Евгению Гараничеву,
число явно перевалит за несколько сотен,
а то и тысяч. Ведь призёр Олимпиады
в Сочи заслужил любовь и уважение армии
болельщиков и коллег по цеху.
Им после завершения карьеры
титулованного биатлониста будет не хватать
на соревнованиях весельчака-Гараничева,
Гараничева-наставника, Гараничева-
талантливого спортсмена.
На чемпионате России в Тюмени
биатлонисты поделились самыми яркими
воспоминаниями о Евгении. Спойлер:
получилось очень тепло и душевно!

Ментальная связь
Виктория Сливко, чемпионка
Европы (Тюменская область):

— На самом деле, реше-
ние Жени о завершении
карьеры не было неожи-
данным. Он много раз го-
ворил, что собирается за-
канчивать. И когда сказал,
мол, Вика, сейчас точно
всё, я не поверила (улыба-

ется). Ответила, что это боль-
ше на прикол похоже. Что

пройдёт лето, и он вернётся. Не
верится пока. Мы много раз говорили
с Женей на эту тему, и он признавал-
ся, что наслаждается последними гон-
ками в карьере.

И в сингл-миксте на домашнем чем-
пионате я чувствовала невероятную от-
ветственность. Не за себя, а за нашу с
Женей команду. Нашего дуэта ведь
больше не будет. Сколько бы раз мы
ни бегали вместе, оказывались либо в
тройке, либо побеждали. Мы прилов-
чились к эстафете, у нас всё получает-
ся, потому что доверяем друг другу. На-
верное, даже на ментальном уровне.
Надеюсь, что найду себе достойного со-
командника потом (смеётся). А Женя
всегда был и останется моим настоя-
щим другом.

Дорогая медаль
Наталия Шевченко, шести-

кратная чемпионка России
(Свердловская область):

— Когда я выступала в
лыжах, то не особо следи-
ла за биатлоном. Но про
медаль Евгения Гараниче-
ва на Олимпиаде, конечно,

знала. Это дорогого стоит.
Не многие спортсмены могут

завоевать личную награду на Иг-
рах. В основном, это эстафеты, сингл-

миксты. Жаль, что Евгений всё-таки за-
вершает карьеру. Он для всех нас —
большой наставник. Будем скучать!

 25 марта СПРИНТ, мужчины (10 км)

25:33.7 (0)

(Москва)

Карим
ХАЛИЛИ

+7.5 (0)

(ХМАО-Югра)

Пётр
ПАЩЕНКО

(Удмуртия)

Ильназ
МУХАМЕДЗЯНОВ

ПРИЗЁРЫ В ЛИЧНЫХ ГОНКАХ ЧЕМПИОНА

+14.6 (0)

 25 марта СПРИНТ, женщины (7,5 км)

22:55.5 (0)

(Тюменская обл.)

Виктория
СЛИВКО

+16.1 (1)

(ХМАО-Югра)

Кристина
РЕЗЦОВА

(Свердловская обл.)

Ирина
КАЗАКЕВИЧ

+20.8 (1)

 26 марта ГОНКА ПРЕСЛЕДОВАНИЯ, мужчины (12,5 км)

36:35.9 (0)

(Пермский край)

Иван
КОЛОТОВ

+8.1 (2)

(Тюменская обл.)

Александр
ЛОГИНОВ

(Башкортостан)

Эдуард
ЛАТЫПОВ

+8.3 (4)

Материалы подготовила Дарья ЮШКОВА
Фото Виктории ЮЩЕНКО

Поедем поедим
Александр Логинов, двукрат-

ный бронзовый призёр Олим-
пийских игр (Тюменская об-
ласть):

— Мы с Евгением много
времени и прожили, и тре-
нировались, и бегали вме-
сте. Столько лет провели в
сборной. Историй, поверь-
те, тьма. Но вот что мне точ-
но запомнится в Жене. Когда
мы в Тюмени и он — на личном
автомобиле, мы всегда могли сказать:
«Жека, а поедем куда-нибудь поедим»?
И неважно, какую тренировку он про-
вёл, насколько устал, Гараничев все-
гда говорил: «А поехали!» (смеётся).

Эстафета в бане
Карим Халили,

бронзовый при-
зёр Олимпий-
ских игр
(Москва):

— С Евге-
нием мы
жили вместе
на чемпио-
нате мира в
2021 году в
Поклюке. По-
мню, что меня поста-
вили в эстафету, а его —
нет. И Женя, когда уезжал
домой, сказал, что будет
сидеть в бане, когда мы по-
бежим, и смотреть, как я
возьму свою первую ме-
даль чемпионата (улыбает-
ся). У меня получилось: мы
тогда стали третьими.

Отличный компаньон
Александр Поварницын, чемпион мира сре-

ди юниоров (Тюменская область):
— Для меня Евгений Гараничев в пер-

вую очередь — человек, на которого я
равнялся. Смотрел по телевизору гонки
и восхищался его скоростью. Для себя
отмечал, что он обладает невероятным хо-
дом, как и Максим Чудов, например.

Помню переход Гараничева из лыжных
гонок, Олимпиаду в Сочи. Наверное, я за-
стал все значимые события его карьеры (улы-
бается).

Потом Евгений стал для меня отличным компань-
оном. Мне повезло попасть в команду и тренироваться
с ним бок о бок. Я видел, что он целиком отдаётся
работе. Хотелось и хочется быть таким же.

Целая эпоха
Анна Грухвина, бронзовый призёр Спар-

такиады сильнейших (Тюменская область):
— Я, конечно, помню Олимпиаду в

Сочи и медаль Гараничева. Я была уже в
том возрасте, когда осознанно решила свя-
зать жизнь со спортом. Была рада, что у
Евгения всё сложилось в индивидуальной

гонке.

Он проделал долгий путь. Гараничев
не из тех спортсменов, кто появляется
на один-два сезона. Это целая эпоха. И
не каждому дано бегать на высоком уров-
не так долго.

Тренироваться с Женей — честь. Мы
давно знакомы. И когда я перешла в би-
атлон, то много слов поддержки услы-
шала именно от него. Иногда он что-то
подсказывал, и я следую его советам.
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ИОНАТА РОССИИ ПО БИАТЛОНУ В ТЮМЕНИ

 26 марта ГОНКА ПРЕСЛЕДОВАНИЯ, женщины (10 км)

33:21.8 (2)

(Беларусь)

Анна
СОЛА

+5.9 (2)

(Московская обл.)

Полина
ШЕВНИНА

(Тюменская обл.)

Виктория
СЛИВКО

+15.7 (2)

 30 марта МАСС-СТАРТ, мужчины (15 км)

41:27.2 (0)

(Москва)

Карим
ХАЛИЛИ

+13.5 (1)

(Беларусь)

Степан
ДАНИЛОВ

(Башкортостан)

Эдуард
ЛАТЫПОВ

+21.4 (2)

 31 марта МАСС-СТАРТ, женщины (12,5 км)

37:02.5 (1)

(Свердловская обл.)

Наталия
ШЕВЧЕНКО

+26.4 (1)

(Свердловская обл.)

Ирина
КАЗАКЕВИЧ

(Свердловская обл.)

Анастасия
ШЕВЧЕНКО

+32.3 (1)

Часть семьи
Кристина Резцова, серебряный и

бронзовый призёр Олимпийских игр:
— Я, на самом деле, с Же-

ней знакома миллион лет.
Когда я была ещё совсем
молодой, он казался мне се-
рьёзным, даже немного зак-
рытым. А оказалось, что он
добрейшей души человек
(улыбается). Обожаю его!
Женя всегда поддержит, под-

скажет. И никто не узнает, что
он переживает внутри, ведь

встречает он всегда с улыбкой.
Очень жаль, что Гараничев заверша-

ет карьеру. Конечно, я всё понимаю, у
каждого спортсмена наступает такой
момент в жизни. Могу сказать, что нам
точно его будет не хватать. Он ведь
часть семьи. Верю, что Женя всё рав-
но будет с нами на соревнованиях,
пусть и не в статусе спортсмена. Я все-
гда буду рада его видеть. Пусть зовёт
нас в гости (улыбается).

Материалы подготовила Дарья ЮШКОВА
Фото Виктории ЮЩЕНКО

Советы мастера
Эдуард Латыпов, трёхкратный

бронзовый призёр Олимпийских
игр (Республика Башкортос-
тан):

— Мы много лет прове-
ли вместе с Евгением в
сборной. Могу сказать, что
он очень открытый, душев-
ный и добрый человек. Вос-
поминания только прият-
ные, даже тёплые. Мы жили
вместе на сборах пару раз. И
когда я был помоложе, обращался
к Жене за помощью. Он никогда не
отказывал, всегда давал советы. Любил
и любит это делать до сих пор (улыба-
ется).

Человек с большой буквы
Александр Корнев, чемпион

России по биатлону (Респуб-
лика Удмуртия):

— Когда я смотрел Олим-
пиаду, то был ещё достаточ-
но маленьким спортсме-
ном. А Евгений Гараничев
мне казался большим, на-
стоящим кумиром (улыбает-

ся). Ведь у нас немалая раз-
ница в возрасте.

Я рад, что дошёл до того этапа,
когда мы соревновались вместе. И что
находимся в дружеских отношениях.
Считаю, что Женя — человек с боль-
шой буквы. Надеюсь, он ещё многое
сделает для биатлона, который очень
любит.

«Ты чего так со мной
разговариваешь?»
Вадим Истамгулов, чемпи-

он мира среди юниоров (Тю-
менская область):

— С Евгением мы позна-
комились года четыре на-
зад, когда поехали вместе на
сбор на Семинский перевал.

И я к нему обращался на вы.
А он мне отвечал: «Ты чего так

со мной разговариваешь?» (сме-
ётся). Мол, давай на ты общаться, мы

ведь все — спортсмены, все равны. Ев-
гений очень добрый и отзывчивый че-
ловек. Бывало, в «ваксе» сидели перед
гонками, он и шутил, и подсказывал,
и настраивал нас.

Когда он медаль на Олимпиаде вы-
играл, я ещё даже биатлоном не зани-
мался. Сидел дома перед телевизором,
переживал. И даже не думал, что ког-
да-то мы будем в одной команде тре-
нироваться.

Жизнь на перемотку
Ирина Казакевич, серебряный призёр

Олимпийских игр (Свердловская область):
— У меня есть несколько историй с Ев-

гением. Когда мне было 14-15 лет, мы жили
в Тюмени на сборе у родителей Антона
Шипулина. И он, и Евгений Гараничев,
тоже будучи молодыми спортсменами, при-
езжали к нам на встречу. У меня даже есть
фотографии, где мы, такие школьники,
смотрим восхищёнными глазами на биат-
лонистов (улыбается).

А потом, спустя лет десять, на чемпио-
нате мира мы сидели с Евгением в сауне, и
он рассказывал мне, как хотел закончить
карьеру на чемпионате в Тюмени. Это
же вообще удивительно: перематываешь
жизнь, и вот, ты уже знаком и обща-
ешься с человеком, которого считал ку-
миром. Думаю, что такие же эмоции
сейчас испытывают юные спортсмены,
которые приходят на соревнования и
смотрят на нас. Хочу, чтобы у кого-то
тоже была такая история, как у меня с Ев-
гением Гараничевым.

8
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ПРИЗЁРЫ В КОМАНДНЫХ ГОНКАХ ЧЕМПИОНАТА РОССИИ ПО БИАТЛОНУ

 30 марта ЖЕНСКАЯ ЭСТАФЕТА (4 х 6 км)

1:11:50.2 (0+11)

ХМАО-
Югра 1

+24.2 (0+6) +57.7 (0+10)

Елизавета
Каплина,

Ксения Довгая,
Ксения Носкова,
Кристина Резцова

Ксения Шнейдер,
Елизавета Фролова,

Ульяна
Нигматуллина,
Виктория Сливко

Амина Иванова,
Полина Шевнина,

Кристина
Павлушина,

Анастасия Гореева

Тюменская
область 1

Московская
область

 31 марта МУЖСКАЯ ЭСТАФЕТА (4х7,5км)

1:20:37.7 (0+2)

Тюменская
область

+30.5 (0+10)  +1:13.6 (0+8)

Вадим Истамгулов,
Александр
Поварницын,

Александр Логинов,
Евгений Гараничев

Дмитрий Иванов,
Никита Поршнев,
Алексей Вагин,
Пётр Пащенко

Никита Лобастов,
Дмитрий Лазовский,
Степан Данилов,
Антон Смольский

ХМАО-
Югра 1 Беларусь 1

 28 марта      СМЕШАННАЯ ЭСТАФЕТА (2 ж х 6,0 км +2 м х 7,5 км)

1:17:33.4 (0+9)

Беларусь

+15.9 (0+4) +16.5 (1+11)

Анна Сола,
Динара Смольская,
Дмитрий Лазовский,
Антон Смольский

Анастасия Гришина,
Евгения Буртасова,
Роман Ерёмин,

Даниил Серохвостов

Екатерина Носкова,
Кристина Резцова,
Алексей Вагин,
Пётр Пащенко

Новосибирская
область

ХМАО-
Югра 1

Материалы подготовила Дарья ЮШКОВА
Фото Виктории ЮЩЕНКО

Губернатор
Тюменской
области
Александр
МООР
и Евгений
ГАРАНИЧЕВ

Евгений
ГАРАНИЧЕВ
и старший
тренер
сборной
Тюменской
области
по биатлону
Максим
КУГАЕВСКИЙ

Со старшим сыном Евгением

7

 28 марта                                                                                                              СИНГЛ-МИКСТ (1 ж х 6,0 км +1 м х 7,5 км)

42:00.5 (1+11)

Виктория
СЛИВКО

Евгений
ГАРАНИЧЕВТюменская

область

+13.9 (1+8)

Анастасия
ЗЫРЯНОВА

Иван
КОЛОТОВПермский

край

+40.0 (0+8)

Любовь
КАЛИНИНА

Евгений
ЕМЕРХОНОВРеспублика

Татарстан
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Сборная Тюменской области великолепно
проявила себя на Зимних играх паралимпийцев
«Мы вместе. Спорт». Николай Полухин,
Станислав Чохлаев, Александр Максимов
и Вера Хлызова выиграли целую россыпь наград
в лыжных гонках и биатлоне. Итоги соревнований
мы подвели с заслуженным тренером России
Вячеславом Голдиновым (спорт слепых).

— Вячеслав Анатольевич,
снова ваши подопечные на
высоте — Полухин и Хлы-
зова. Николай вообще, как
Птица-Феникс. Ему уже 41
год, до 50 лет будет бегать?
В чём секрет его спортивно-
го долголетия?

— Прежде всего, это дис-
циплина и самопожертвова-
ние. Полухин за последние
два года медалей у Станис-
лава Чохлаева не отнимал,
а тут одну из двух выиграл в
биатлоне на дистанции. Го-
ворит: «Пока буду в призы
попадать, не закончу карь-
еру». Мысли у него дотянуть

до Паралимпиады 2026 в
Италии. На этих соревнова-
ниях он взял два золота и
бронзу.

— Два лидера в тюменс-
ких лыжных гонках и в би-
атлоне. Это Чохлаев и По-
лухин, кто из них сейчас луч-
ше смотрится?

— Они примерно равны
в биатлонных дисципли-
нах. Сейчас у нас есть но-
вое молодое дарование —
Александр Максимов.
Пришёл ко мне в августе.
При этом уже завоевал три
медали на чемпионате Рос-
сии. Разносторонний па-

«Я нередко хожу на шахматные турниры.
По большому счету, мне без разницы, кто по-
бедит. Интересно понаблюдать за самими
баталиями, особенно в блице. Иногда здесь
можно лицезреть захватывающие партии.
Однако порой возникают спорные ситуации.
Случается, интеллектуалы горячатся как
дети. Один раз чуть до драки не дошло. У
обоих соперников упал флаг на часах, но это-
го никто не заметил, и встреча продолжи-
лась. Зрители молча наблюдали за вошедши-
ми в раж любителями, пока кто-то из зала
не выкрикнул, что время вышло. Наглеца тут
же жёстко осадили, но выгонять не стали.
Не помню, чем всё кончилось, но если бы не
подсказчик, кому бы отдали победу?

Âèòàëèé Ê., ã. Òþìåíü».

Материалы подготовили Константин ЛУБИН и Алексей ЗОЛОТОГЛАВЫЙ
Фото Виктории ЮЩЕНКО

СПОРТЛИКБЕЗ

Письмо комментирует
главный судья Тюменской
журналиады, международный
арбитр по шахматам Олег
ГАРТУНГ.

После подсказки, конеч-
но, возможен только ничей-
ный исход. Но если на дос-
ке был бы объявлен мат, а
игроки так бы и не замети-
ли просрочку времени, то
была бы зафиксирована по-
беда одного из участников,
так как мат старше.

Вообще правила коррек-
тируются чуть ли не каждый
год. Судьям дают все более
широкие полномочия. Те-
перь мы чаще действуем по
принципу разумности и
справедливости. В соревно-

ваниях, не дожидаясь сигна-
ла участника, я сам могу
вмешиваться в ход встречи
(хотя оное регламентирует-
ся довольно в узком диапа-
зоне), если вижу абсурдность
ситуации.

В правилах чётко сказа-
но, что все жалобы следует
сообщать только арбитру.
Шахматисту не разрешает-
ся высказывать или выра-
жать недовольство своему
сопернику. Если твой виза-
ви постоянно делает невоз-
можные ходы, нужно подо-
звать судью, чтоб тот понаб-
людал за игрой. В случае
правоты апеллирующего, как
вариант, можно присудить
ему победу.

ПОДЗОВИ СУДЬЮИ ПОСТАВЬ НА ВИД

Вячеслав ГОЛДИНОВ:

У НАС УЖЕ ЕСТЬ
ЗАМЕНА ВЕТЕРАНАМ
ПОЛУХИНУ И ЧОХЛАЕВУ

рень, и в биатлоне, и в
лыжных гонках конкурен-
тоспособен, и в спринте, и
на дистанции. Это уже за-
мена нашим ветеранам. У
него даже не было полно-
ценной летней подготовки,
поэтому можно ждать ещё
большего прорыва уже в
следующем сезоне. Ему бе-
гать и бегать, парню всего
23 года. Пару Паралимпи-
ад точно зацепит, а то и
тройку. А если судить по
Полухину, то и все 4 (сме-
ётся).

— Что с Верой Хлызо-
вой? В начале сезона вы го-
ворили, что она потеряла
мотивацию, стала несерьёз-
но относиться к трениров-
кам, набрала лишние кило-
граммы. Но результат нали-
цо? Спортсменка исправи-
лась?

— Нет, не исправилась.
Лишние 10 кило у неё оста-
лись. Но благодаря отлич-
ной стрельбе выиграла на
соревнованиях 1 золото, 3
серебра и 1 бронзу. Она
очень быстро стреляет, в
районе 18 секунд.

— 10 лишних килограм-
мов, как-то немыслимо для
биатлониста и лыжника?

— Это катастрофа. Если
бы она была в своём весе —
52-53 кг, хотя бы 55 (сейчас
она весит 66 кило), то вы-
играла бы всё, даже спринт.
Она в этой дисциплине в
тройке была в нынешнем
сезоне, чего давно не слу-
чалось. При этом Хлызова
может выступать гораздо
лучше. Это мы ещё не вы-
езжаем за рубеж, здесь у нас
конкуренция слабее. Плюс
мы на равнине соревнуем-
ся, а за границей часто тур-
ниры проводят в горах, каж-
дый лишний килограмм в
таких условиях… это всё.
Так скажется, что и не по-
тащишь потом.

— К сожалению, Алек-
сандр Чулкин не показыва-
ет результата, — подытожил
Голдинов. — Наверное, бу-
дем отчислять в этом году.
Смирнова пропустила пол-
тора месяца из-за травмы.
Только за три недели до
старта встала на лыжи, но
сумела занять 4-е место.



«СПОРТИВНЫЙ МЕРИДИАН»
No10 (1148) | 3–9 апреля 2024 года1010101010

«Неприкасаемых больше нет!»
— радостно сообщил ваш
корреспондент весной 2009
года. Речь шла о поединке
чемпионата России между
«Тюменью» и «ВИЗ-Синарой»,
состоявшемся 27 марта.
В тот день, 15 лет назад,
был повержен не только
действующий обладатель
Кубка УЕФА, но и последний
из элитных клубов суперлиги,
который мы ещё ни разу
не обыгрывали.

Личная Бажовия
Мальчишкой я рос в

том числе и на замечатель-
ной книге* моего земляка,
писателя Павла Петрови-
ча Бажова. И представить
не мог, что когда-нибудь
образы из его «уральских
сказов» понадобятся мне,
взрослому. А особенно
одна из главных героинь —
Хозяйка Медной горы, по-
велительница недр. Влас-
тная, суровая, всемогущая
— но умеющая быть и не-
жной, и щедрой на добро,
если достучаться до её сер-
дца…

Персонажи Бажова вер-
нулись из глубин памяти
в нулевые годы нового
века. Когда молодая тю-
менская команда, набивая
шишки и набираясь опы-
та, почти неизменно усту-
пала географическим сосе-
дям с их могучим соста-
вом. На что моё буйное
воображение отреагирова-
ло так: это своеобразное
«заклятье Хозяйки». Мол,
колдует и защищает своих
так, что не подберёшься…
Не скрою, то была часть
моей игры с читателями.
Игры чуть шутливой, по-
зволявшей привносить в
спортивный репортаж не-
кую изюминку…

Три ничейных результа-
та и 23 поражения — вот
скупая статистика личных
встреч в суперлиге к мар-
ту 2009-го. Последняя «ни-
чейка» датирована концом
октября 2008-го. Тогда, в
день рождения президен-
та и главного тренера
МФК «Тюмень» Александ-
ра Попова, настроения ему
не испортили. И, уступая в
счёте, смогли отыграться
(1:1). Причём, гол в ворота
уральцев забил 19-летний
Иван Милованов.

Испанский бальзам
на душу

На дворе уже март… И
у нашей команды появля-
ется счастливая возмож-
ность: в паузе чемпиона-
та уехать на сбор в тепло
Пиренеев! Сменить обста-
новку, развеяться, совме-

вал Константин Агапов.
Но и без него против нас
вышла едва ли не вся
сборная России.

…Игра несётся с места
в карьер — и вскоре хозя-
евам капитально не везёт.
Гол в наши ворота —
странный, нелогичный,
курьёзный. Дамир Хама-
диев забивает с рикоше-
том от своего партнера
Павла Чистополова, ока-
завшегося на пути мяча.

Такой фарт порой обо-
рачивается и чем-то край-
не неприятным. Восходя-
щая звезда уральцев Дмит-
рий Прудников самоотвер-
женно накрывает удар
Николая Переверзева — и
выбывает из игры. Несча-
стный случай, не самая
простая травма голеносто-
па… Впрочем, гости с их
«глубиной скамейки» про-
должают давить. Выруча-
ет Греуто, спасительно
звенит штанга. Ещё один
«внук Хозяйки Медной
горы» (неужели я и такое
придумал?) — Сергей Аб-
рамов сгоряча мажет по
пустым воротам…

В этом очень трудном
первом тайме нашим надо
выстоять, перетерпеть, не
позволить сопернику уйти
в отрыв. Что подтвержда-
ет из наших дней Андрей
Комаров (тогда старший
тренер «Тюмени», непос-
редственно руководивший
игрой команды в этот и на
следующий день).

— Установка на матч?
Как всегда говорит Алек-
сандр Валентинович По-
пов, «дома нельзя играть
плохо». Обязательно дей-
ствовать активно. Мини-
мизировать ошибки в обо-
роне и искать свои шан-
сы у чужих ворот. Не па-
никовать при неблагопри-
ятном развитии событий.
Цепляться за результат…
Что нам, в итоге, и уда-
лось. Настрой-то был су-
масшедший… Хотя кор-
рективы тоже пришлось

вносить — и по ходу, и в
перерыве. Помнится, по-
просили ребят не нестись
вперед сломя голову, но в
движении прибавить. И
создавать побольше мо-
ментов… Они всё сделали
правильно и классно!

Афранио
проснувшийся

Бразильский голеадор,
уезжавший на родину по
семейным обстоятель-
ствам, возвратился 27-го
ранним утром. Спал все-
го ничего. Но попал в за-
явку вместо Шуши. По-
явился на площадке по
ходу первого тайма и не-
медленно стряхнул с себя
остатки дрёмы. Сильней-
шим ударом едва не от-
правил в нокдаун голки-
пера уральцев Сергея Зу-
ева. Разбушевался же в
полную мощь тогда, ког-
да требовалось более все-
го — после перерыва, при
том же счёте 0:1.

…Идёт 23-я минута,
когда «Афра» находит вы-
веренным пасом Милова-
нова (между прочим, од-
ного из победителей пер-
вого молодёжного чемпи-
оната Европы-2008). Экс-
капитан тюменского дуб-
ля бьёт с острого угла, и
получается у него замеча-
тельно. Есть равенство на
табло! В игре же наши пе-
рехватывают инициативу.
Теперь до гола? Кто забь-
ёт? Ярче всех выстреливает
снова «Афра» — сотрясает
перекладину, а на добива-
ние мчатся сразу двое,
Абышев и Леандриньо.
Денис первый на мяче —
2:1! Зал грохочет, упива-
ется сладчайшими момен-
тами…

Последние шесть ми-
нут — завораживающее
зрелище. «Тюмень» защи-
щается образцово, а на 40-й
эффектно оформляет
«снятие заклятья» — при-
чём с интервалом в 12 се-

стить полезное с прият-
ным… Что, разумеется,
повлияло на дальнейшие
турнирные события.

А в Испании тюменцы
сыграли против бывшего
одноклубника, бразильца
Марлона и его «Сарагосы»
(3:1). Отменно потрениро-
вались, победили и в двух
других спаррингах. Да ещё
выбрались на матч Лиги
чемпионов большого фут-
бола «Барселона» —
«Лион»… Словом, поездка
удалась. Она позволяла
надеяться на успех в но-
вых битвах с уральской
дружиной, уверенно воз-
главлявшей турнирную
таблицу. Но ведь и «Тю-
мень» билась за медали,
имея крепкий и многообе-
щающий состав. Где ко
двору пришлись проводив-
шие первый сезон в нашем
клубе Греуто и Шуша. Что
касается тренерского шта-
ба, то в январе 2009-го его
пополнил бразильский
специалист Бето.

Перетерпеть
и выстоять

И вот 27 марта первый
из двух поединков 19-го
тура. Увы, пропускали его
Шуша и Юрий Фицак. У
«ВИЗ-Синары» отсутство-

кунд! Пе-
рехватив
мяч, Ле-
а н д р и н ь о
поражает воро-
та без вратаря. А
потом чудо-дугу
над паркетом вы-
черчивает своим
дальним ударом Греуто…
Четыре самоцвета против
вашего одного! Или про-
сто итоговые 4:1, если
обойтись без метафор из
«Малахитовой шкатулки».

По горячим следам
и через 15 лет

Конечно, наставник го-
стей Сергей Скорович
был расстроен. Критичен
на пресс-конференции:
«Мы жалко выглядели.
Не имели сегодня права
ни победить, ни сыграть
вничью… Сказалась ли
потеря Прудникова? На-
верное, сказалась. Стало у
нас всё пропадать и ру-
шиться. Не нашлось чело-
века, который бы в этот
момент повёл за собой».

Андрей Комаров в обще-
нии с журналистами тоже
не скрывал своих чувств.
Поздравил футболистов:
«Они по праву заслужили
эту историческую победу».
Отметил вклад всех, кто
пришёл на матч: «Сегодня
болельщики были шестым
игроком, который очень
нам помог»**.

— Не зря же говорят:
команда действует так,
как ей позволяет сопер-
ник, — это уже коммен-
тарий моего собеседника
Комарова из сегодняшних
дней. — И если соперни-
ки сыграли плохо, как
сказал Сергей Леонидо-
вич, значит, мы не позво-
лили им сыграть хорошо…
Три звезды этого матча?
(Чуть подумав, отвечает).
Греуто. Афранио. И автор
победного гола Денис
Абышев… О нашем врата-
ре хочу добавить вот что.

Исторический ракурс

В Бразилии он
мало играл но-
гами. Узнав о

наших пожела-
ниях, сказал ко-
ротко: «Если

надо, буду подклю-
чаться к атакам».
Мы с ним остава-

лись после тренировок и
постоянно отрабатывали
рывки и удары по воро-
там. Греуто сильно приба-
вил. И забивал не только
в пустые… Уральцам в том
сезоне он забил дважды.

Никакого
волшебства

Серебряное копытце —
столь красивым именем
назвал сказочник Бажов
ещё одного своего героя.
Волшебного козлика, спо-
собного выбить не искры,
а россыпь драгоценных
камней… Но в реальной
спортивной жизни на вол-
шебство не надеются. Вот
и «Тюмень» справилась
сама, без посторонней по-
мощи. Завоевала, пусть и
через год, в 2010-м, свои
первые медали — серебря-
ные!

Ну а в марте 2009-го
«ВИЗ-Синара» макси-
мально собранно провела
повторный матч и взяла
реванш — 4:2. А позже, на
финише сезона, впервые
взяла золото российской
чеканки. Тюменская же
команда во второй раз
подряд заняла четвёртое
место. То было, фигураль-
но выражаясь, подножие
вершины, плацдарм, с ко-
торого продолжился путь
наверх. К новым медалям,
которые неизбежно при-
дут. К золоту в России и
участию в Лиге чемпио-
нов.

Материал подготовил Владимир ТАНКОВ
Фото Виктории ЮЩЕНКО

* «Малахитовая шкатулка»,
впервые выпущенная отдель-
ным изданием в 1939 г.

** Из публикации в газете
«Тюменский курьер» за 30
марта 2009 г.

Чемпионат России
по мини-футболу

2008/2009

27 марта
2009 года

МФК «Тюмень» — «ВИЗ-
Синара» (Екатеринбург)
— 4:1 (0:1)

Тюмень, СК «Центральный».
«Тюмень»: Греуто; Мараду-

да, Переверзев, Афранио, Абы-
шев (к), Леандриньо, Чухрий, Ну-
гуманов, Милованов, Семикин.

«ВИЗ-Синара»: Зуев (к); Мо-
хов, Хамадиев, Афанасьев, Абра-
мов, Прудников, Тимощенков,
Чистополов, Чудинов, Шабанов.

Голы: 0:1 — Хамадиев,
7; 1:1 — Милованов, 23; 2:1

— Абышев, 34; 3:1 — Ле-
андриньо, 40; 4:1 —
Греуто, 40.

4:1

ЗАКЛЯТЬЕ СНЯТО,
ИЛИ МИНИ-ФУТБОЛ,  БАЖОВ
И МАТЧ, СТАВШИЙ ИСТОРИЧЕСКИМ

Денис
АБЫШЕВ
забивает
второй гол
в ворота
«ВИЗ-
Синары»

ГРЕУТО

Андрей
КОМАРОВ
за работой
в историчес-
ком матче
«Тюмени»
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Фото Романа ФЁДОРОВА

ПЕРВЕНСТВО РОССИИ СРЕДИ КОМАНД ПЕРВОЙ ЛИГИ
СЕЗОНА 2023-2024

ПОЛОЖЕНИЕ НА 3 АПРЕЛЯ

И В Н П Мячи О
1  «ХИМКИ» (Московская обл.) 24 12  6  6 37-27 42
2  «АКРОН» (Тольятти) 24 12  6  6 33-20 42
3  «ДИНАМО-МАХАЧКАЛА» 24 12  5  7 25-14 41
4  «АРСЕНАЛ» (Тула) 24 10 11  3 28-15 41
5  «РОДИНА» (Москва) 24 11  7  6 38-20 40
6  ФК «ТЮМЕНЬ» 24 10  7  7 28-21 37
7  «АЛАНИЯ» (Владикавказ) 24  9  9  6 26-27 36
8  «НЕФТЕХИМИК» (Нижнекамск) 24  9  7  8 24-22 34
9  «ЕНИСЕЙ» (Красноярск) 24 10  3 11 41-33 33

10  «СКА-ХАБАРОВСК» 24  8  7  9 25-27 31
11  «ТОРПЕДО» (Москва) 24  8  7  9 20-23 31
12  «КАМАЗ» (Набережные Челны) 24  7  8  9 21-24 29
13  «ШИННИК» (Ярославль) 24  7  7 10 27-36 28
14  «ЧЕРНОМОРЕЦ» (Новороссийск) 24  6  9  9 23-29 27
15  «ЛЕНИНГРАДЕЦ» (С-Петербург) 24  6  7 11 16-28 25
16  «СОКОЛ» (Саратов) 24  6  6 12 20-40 24
17  «КУБАНЬ» (Краснодар) 24  5  7 12 18-30 22
18  «ВОЛГАРЬ» (Астрахань) 24  4  9 11 18-32 21

САМЫЕ ПРОДОЛЖИТЕЛЬНЫЕ БЕЗГОЛЕВЫЕ СЕРИИ В КАЖДОМ ИЗ ПОСЛЕДНИХ 11 СЕЗОНОВ В ПЕРВОЙ ЛИГЕ
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Сравните цифры. Ни в
одном матче в 2024 году
«Тюмень» не забивала, до-
бавьте к этому сухую
встречу в ноябре прошло-
го года против «Ленинг-
радца». Так неудачная се-
рия достигает пяти матчей.

В первом круге не
было ничего подобного и
в помине. Подопечные

Игоря Меньщикова про-
вели в прошлом году в
первой лиге 20 матчей и
только в трёх из них не
забили, причём без ка-
кой-либо серии даже из
двух сухих встреч кряду.

Почему сейчас такие
проблемы с результатив-
ностью? Игроки остались
те же, за редким исклю-

ЗАДАЧА НОМЕР ОДИН:
  НАЙТИ БАЛАНС МЕЖДУ
ОБОРОНОЙ И АТАКОЙ

Одним из лучших в матче
25-го тура первенства страны
по футболу среди команд
первой лиги «Арсенал» —
«Тюмень» (0:0) стал защитник
гостей Никита Печенкин.
Он вместе с партнёрами
на совесть отработал
в обороне, и наша команда
не пропустила.

— Никита, в первом тайме была рав-
ная игра. Что случилось после перерыва,
почему забыли об атаке, сели всей ко-
мандой в оборону, особенно в концовке
встречи?

— На второй тайм мы вышли ещё
более мотивированными, чтобы нако-

После зимней паузы ФК «Тюмень»
смотрится командой, которая немного
потеряла баланс. У сибиряков явно
просматривается крен в сторону обороны.

чением. По крайней
мере, лидеры, за кем охо-
тились другие клубы пер-
вой лиги (Егор Любаков,
Александр Бем, Илья По-
рохов, Денис Самойлов),
по-прежнему в «Тюме-
ни». Покинули ряды чёр-
но-белых те, кто вообще
не играл либо имел мало
практики.

Может быть, дело в со-
перниках? В 2024-м «Тю-
мени» противостояли
сплошь претенденты на
выход в премьер-лигу,
плюс московское «Торпе-
до», которое сейчас заст-
ряло в середине турнир-
ной таблицы, но по по-
тенциалу это клуб элит-
ного дивизиона. Стоит
подождать матча «Тюме-
ни» с участием более

скромной команды? Та-
кой случай представится
уже в ближайшую суббо-
ту. Чёрно-белые примут
на своём поле идущий 13-м
ярославский «Шинник».
Так что эта встреча ста-
нет лакмусовой бумаж-
кой. Она, возможно, даст
ответ на вопрос, почему
у сибиряков такие боль-
шие проблемы в нападе-
нии. Это связано с уров-
нем соперников или же
дело исключительно в са-
мой «Тюмени»?

При этом и в первой
части сезона команда
Меньщикова играла с яв-
ными фаворитами, и весь-
ма успешно. По крайней
мере, соблюдался баланс.
«Тюмень» дома уверенно
победила «Химки» (3:1) и

Никита ПЕЧЕНКИН:
ЕСТЬ МАТЧИ, КОГДА НУЖНО ТЕРПЕТЬ И ОБОРОНЯТЬСЯ,
НЕ ВИЖУ В ЭТОМ НИЧЕГО ЗАЗОРНОГО

нец-то забить. Но и «Арсенал» тоже по-
менял стратегию. Соперники сделали ак-
цент на фланги. Из-за этого мы «сели»
ниже и много оборонялись.

— То есть туляки так заставили вас
играть?

— Да, у нас не было установки обо-
роняться!

— Вам эта игра не напомнила матч с
московским «Торпедо»? У меня какое-то
дежавю возникло. Особенно во втором
тайме матча в Туле.

— Плюс-минус похожие игры. Мы не
всегда можем действовать первым но-
мером и атаковать. Есть матчи, когда
нужно терпеть и обороняться. Не вижу
в этом ничего зазорного, это футбол.

— Тяжело было, много сил эта игра
отняла? Какой самый трудный матч в ны-
нешнем году, на ваш взгляд?

— Выделю две встречи:
с ФК «Динамо-Махачка-
ла» на выезде в ноябре и
в сентябре с «Арсеналом»
дома! Это непростой со-
перник, явный претен-
дент на выход в премьер-
лигу.

— У «Тюмени» солид-
ный крен в сторону обо-
роны. Защита — супер, а
с атакой после зимней па-
узы как-то не ладится. Об-
суждаете в команде, по-
чему так происходит,
уже пять матчей
подряд без забитых
голов?

— Думаю, в
следующей до-

машней игре с «Шинни-
ком» болельщики увидят
забитые голы.

— Тяжело было без
Ильи Порохова, ему сей-
час нет альтернативы в на-
падении?

— Да, в атаке Ильи не
хватало. Он может заце-
питься за мяч, протащить

его вперёд, убе-
жать от за-

щитников.
С Тулой
в о о б щ е
и гр али
по дру-
г о й
с х е -
ме.

Первенство России по футболу. Первая лига.
25-й тур

30 марта

«Арсенал» (Тула) — ФК «Тюмень» — 0:0 (0:0)
«Арсенал»: Кокарев, Коротков, Карамарико (Ндука, 46), Ботака (Ниже-

городов, 46), Большаков, Ткачёв (к) (Бахар, 67), Макаров, Левин, Попов, Ге-
лоян, Окоронкво (Барков, 84).

«Тюмень»: Любаков; Бем (к), Байтуков, Печенкин, Москаленчик; Шитов
(Никишин, 84), Петров (Болотов, 74), Дружинин (Маркелов, 74), Балахонцев
(Шадрин, 58), Насыров; Татаринов (Коротаев, 58).

Предупреждения: Карамарико, Ботака, Сторожук (главный тренер) —
Шитов.

0:0

«Акрон» на выезде (2:1).
Также наша команда сыг-
рала вничью с «Аланией»
(1:1), с «Родиной» (2:2) и
с ФК «Динамо-Махачка-
ла» (0:0). Только два клу-
ба из числа фаворитов до
зимнего перерыва переиг-
рали «Тюмень» — тульс-
кий «Арсенал» в гостях
(2:1) и то же махачкалин-
ское «Динамо» на своём
поле (3:1). То есть, похо-
же, дело не только в уров-
не соперников.

Возможно, другие клу-
бы первой лиги успели
изучить «Тюмень» вдоль
и поперёк, а новых фи-
шек Игорь Анатольевич
пока не придумал. Какие
козыри были у чёрно-бе-
лых до большого переры-
ва? Великолепная физи-

ческая готовность, мол-
ниеносные контратаки
благодаря быстрым выхо-
дам из обороны в напа-
дение, а это, по сути, пря-
мое следствие первого
пункта. Плюс, наверное,
главное — великолепный
розыгрыш стандартных
положений. Но теперь
это не работает. Отсюда,
видимо, и такие резуль-
таты. Непонятно одно,
почему практически во
всех встречах в этом году
наша команда уходит в
глухую оборону в начале
второго тайма, даже не
пытаясь контратаковать?
Так было и с «Торпедо»,
и с «Аланией», и с тульс-
ким «Арсеналом».

В общем, пока вопро-
сов больше, чем ответов.
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3АПРЕЛЯ
ХОККЕЙ
Olimpbet ВХЛ.
Плей-офф. 1/2 финала. 2-й матч

Дворец спорта

«РУБИН» (Тюмень) —
                         «НЕФТЯНИК» (Альметьевск)

19:00

6АПРЕЛЯ
ФУТБОЛ
Мелбет-Первая лига

Стадион «Геолог»

ФК «ТЮМЕНЬ» — «ШИННИК» (Ярославль)

15:00

6АПРЕЛЯ
ВОЛЕЙБОЛ
Мужчины. Высшая лига «А»

СК «Академия спорта»

ВК «ТЮМЕНЬ» — ВК «АКАДЕМИЯ-КАЗАНЬ»

17:00

6АПРЕЛЯ
МИНИ-ФУТБОЛ
PARI-Высшая лига

1/8 финала. 1-й матч
СК «Центральный»

МФК «ТЮМЕНЬ-Д» — «ФАКЕЛ» (Сургут)

19:00

7АПРЕЛЯ
ВОЛЕЙБОЛ
Мужчины. Высшая лига «А»

СК «Академия спорта»

ВК «ТЮМЕНЬ» — ВК «АКАДЕМИЯ-КАЗАНЬ»

17:00

13АПРЕЛЯ
МИНИ-ФУТБОЛ
PARI-Суперлига

СК «Центральный»

МФК «ТЮМЕНЬ» —
                   «НОРИЛЬСКИЙ НИКЕЛЬ»

14:00

В Тюменском
индустриальном
университете
прошли
отборочные
соревнования
Всероссийского
чемпионата АССК.
Этот сезон стал
самым массовым
за всю историю
проведения
фестиваля: за
призы поборолись
более 2000
студентов вуза и
многопрофильного
колледжа.

Лучших определили в
соревнованиях по футбо-
лу, баскетболу, волейбо-
лу, шахматах. Прошли
турниры по киберспорту,
дартсу и командной игре
с летающим диском — ал-
тимате. Призёрами отбо-
рочного этапа стали 211
студентов, 73 из них от-
правятся на Всероссийс-
кий суперфинал чемпио-
ната, который пройдёт
осенью.

Организовал внутриву-
зовский фестиваль ССК
«Гвардия». Сопредседа-
тель клуба Арина Корот-
ких подвела его итоги.

«ГВАРДЕЙЦЫ» ТИУ
            В СУПЕРФИНАЛЕ

— Безусловно, мы очень
устали, но получили кру-
тые эмоции от работы и
большой опыт, — отмети-
ла Арина. — Небольшие
недостатки старались опе-
ративно исправлять. И
наши спортсмены всегда
радуются чемпионату
АССК, ведь у них есть воз-
можность поехать на все-
российские соревнования.

Этап стал самым мас-
совым, как минимум по-
тому, что мы провели ре-
кордное количество дис-
циплин — девять. А они
всегда пользуются попу-
лярностью.

В вузе спорт развива-
ется, как профессио-
нальный, так и массо-
вый, и студентов это
привлекает.

Сейчас ребята будут
готовиться к финалу. Но
в первую очередь не нуж-
но забывать об учёбе.
Важно, что в поездку от-
правятся спортсмены, не
имеющие академических
задолженностей. Но и
тренироваться надо обяза-
тельно, чтобы быть в фор-
ме и приносить победы
клубу.

НА ГТО — ВСЕЙ СЕМЬЁЙ

мая. А у многих путь гораздо более вну-
шительный. Но мне предложили попро-
бовать. Я пару дней сомневалась, а в
итоге решилась — почему бы и нет?

Началось всё, когда сын принёс до-
мой золотой значок ГТО. Я порадова-
лась, а Стёпа сказал, что мне нужен та-
кой же. Я так удивилась. Но мой супруг
— тренер по хоккею. И кому, если не
нам, родителям, подавать пример детям.
Раз Стёпа сказал, что мне надо сдать

нормативы, значит, надо (улыбается).
Летом 2022 года я попробовала себя на
фестивале ГТО, и всё, кроме бега, да-
лось мне достаточно легко. Даже сдала
на «золото». С этого началась моя «гэ-
тэошная» жизнь, как я говорю. Но
спортсменом себя не считаю: занима-
юсь без фанатизма, для удовольствия.

Затем мы ездили на фестивали всей
семьёй и занимаемся до сих пор: муж,
сыновья, дедушка. Без них я бы и не
тренировалась — без их поддержки, по-
мощи. Я пробовала себя в лыжах, в пла-
вании, лёгкой атлетике, чтобы лучше
понимать, как методически верно вы-
полнять нормативы. А однажды мне от
спортшколы предложили поучаствовать
в зимнем фестивале ГТО. Дома я под-
готовилась к соревнованиям и победи-
ла в своей категории.

И когда мне позвонили из ЦСП, я
даже не знала, какой ответ дать, потому
что быть в региональной команде вол-
нительно. Я всегда переживаю перед
фестивалями, иногда даже ночами не
сплю (улыбается). Но ради новых эмо-
ций настраиваю себя на хорошее. Ко-
манда Тюменской области очень силь-
ная, и мне нельзя их подвести.

Что такое работа в коллективе, я знаю.
Ведь являюсь руководителем ансамбля
«Фиеста». Там у меня более 80 детей танцует.
Иногда на разогреве мы берём с ними эле-
менты их комплекса ГТО: приседания,
планку. И мне кажется, что с ребятами и
нужно заниматься спортом. Чтобы они по-
меньше сидели в гаджетах. Я не говорю,
что тренироваться обязательно професси-
онально. Каждый может хотя бы делать за-
рядку. Немного спорта укрепляет здоровье,
поднимает настроение, продлевает жизнь.
А среди молодёжи ГТО — это модно. Так
что всем советую быть в тренде.

В Тюмени подвели итоги
конкурса «Лучшая история
успеха в ГТО». В честь
годовщины возрождения
комплекса участники со всего
региона делились
подробностями своего
спортивного пути.
Победительницей
стала Елена Шубина
из Викуловского района.

— Если честно, я и не собиралась
подавать заявку, — призналась Елена.
— Потому что моя история ГТО совсем
коротенькая, но для меня очень значи-

Елена
ШУБИНА
с семьёй
на фестивале
ГТО




